



朝五中だより

平成30年7月2日発行
朝霞市立朝霞第五中学校

〒351-0031 朝霞市宮戸 1580 HP <http://www.asakadai5chu.city-asaka.ed.jp>
TEL 048(471)2236 FAX 048(476)1328 E-mail 5chuu@asaka-c.ed.jp

一学期を終えるにあたり

校長 原口 憲充

学校総合体育大会。3年生、感動をありがとう。

一学期も残りわずかとなりました。保護者や地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、6月中旬に学校総合体育大会朝霞地区予選会が行われました。各会場には、大勢の保護者や地域の皆様に駆けつけていただき、熱い応援を送っていただきました。この場をお借りし感謝申し上げます。

この大会は、3年生にとって最後の大会でした。どの部も県大会出場への希望や仲間とともに培った3年間の友情を胸に、一所懸命に競技に参加していました。

言うまでもありませんが、部活動は「勝利」だけが目的ではなく、友達や先輩・後輩とともに主体的な活動を通して、責任感、連帯感、思いやり、社会性等を習得することにも大きな意義があります。

本校の生徒はどの会場でも仲間を大切に、一所懸命に頑張る選手に応援を送っていました。また試合に出ている生徒は、自身やチームの目標達成に向かって自分を信じ、仲間を信じ、顧問と選手・応援が一体となり、最後まで諦めずに戦う姿が随所に見られました。私もその姿に感動しながら応援をしていました。改めて、朝霞五中生の大会へ臨む姿は素晴らしかったと感じました。

さて、3年生はこの大会をもって部活動を引退しますが、これからの部活動、後輩である1・2年生へとリーダーのバトンが受け継がれます。1・2年生には、改めて目標を掲げ、目標達成に向けて3年生から引き継いだよき伝統をさらに伸ばしてくれることを期待します。今ある自分の力を信じ、仲間を信じて頑張ってください。

一学期のまとめをしましょう。

あと少しで夏休みを迎えますが、夏休みの前にしっかりと一学期のまとめをしましょう。一学期の学校生活はうまく送れましたか。学習は大丈夫でしたか。仲間を大切にできましたか。もしも、足りないところがあるとするなら、今、確実に身に付けて欲しいと思います。また、体調を崩す生徒も見受けられます。長期休業までの残りの期間、自分の体調管理は、自分自身でしっかりと行い、規則正しい生活と十分な栄養（食事）・睡眠を心がけましょう。

